
 
 
Antwort: 
 
Der Bürgermeister führt seit mehreren Jahren Gespräche mit verschiedenen Netzbetreibern mit 
der Zielsetzung, die DSL-Versorgung in der Stadt Bornheim zu verbessern. Erster Erfolg war der 
Ausbau des Ortsteils Brenig durch die Deutsche Telekom. Leider sind die weiteren Gespräche mit 
der Telekom erfolglos geblieben, weil die Erwartungen der Telekom zur finanziellen Beteiligung der 
Stadt an dem Projekt nicht leistbar waren. 
Zeitgleich hat der Bürgermeister Gespräche mit NetCologne geführt. Diese sind im Ergebnis 
deutlich erfolgreicher und NetCologne hat mit dem Ausbau begonnen.  
Zurzeit werden die Einzelheiten des Ausbaus abgestimmt, so dass voraussichtlich nach den 
Sommerferien 2014 konkretere Zeitpläne vorliegen. Sobald die Detailplanung vorliegt, kann auch 
eine Information zu der Reihenfolge der auszubauenden Ortsteile und Bereiche erfolgen. Ziel ist 
die flächendeckende Verbesserung der Breitbandversorgung in der Stadt Bornheim bis zum Jahr 
2016. 


